

CANDIDATO PRESIDENCIAL RECORRIÓ VARIAS COMUNAS DE LA REGIÓN

# Parisi promete en Talca potenciar Paso Pehuenche por sobre Paso Cristo Redentor para entrada de camiones

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
 FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

**TALCA.** En la Plaza de Armas de la capital regional, el candidato presidencial, Franco Parisi, informó que su visita por varias comunas del Maule, se debe a la importancia que tiene la región, que es el principal productor agrícola y frutícola para Chile, que, bajo su apreciación, ha sido mirada en menos por parte de la élite política.  
 "Es una región que está con un alto nivel de desempleo. Hay una co-

rrupción galopante, ya lo estamos viendo en Linares y por eso, estuvimos recorriendo Constitución, Linares, San Javier, Talca y también Curicó. Creemos que hay que darle una mayor preponderancia. Tienen buenas universidades como la Universidad de Talca y la Universidad Católica del Maule, que hay que potenciar y yo no veo que eso esté en el radar de los candidatos a la presidencia de los otros partidos", dijo Parisi.

## ACCIONES

El candidato presidencial recaló que lo primero que haría si fuese Presidente, es "recuperar la confianza en la autoridad tras las corrupciones galopantes. Lo estamos viendo en Linares y estoy seguro que en varias otras municipalidades hay harta corrupción y para eso, tenemos un contingente de candidatos a diputados y senadores que nos van a ayudar con monitorear y terminar con la corrupción que está en todo nivel. Si ocurrió en Santiago, quizás también acá hay cosas raras y eso tiene que ser investigado. Aparte de



En compañía de simpatizantes e integrantes del Partido De La Gente (PDG), el candidato presidencial, Franco Parisi, llegó a la Plaza de Armas de la capital regional del Maule.

aquello, que baje el gasto fiscal, el Gobierno se está llevando toda la plata y es la plata de la gente. Vemos los sueldos que se pagan los asesores y las mismas autoridades, y eso, nosotros lo vamos a terminar llegando en marzo. Es mucho lo que hay que hacer, cerrar las fronteras, que son realmente un chiste acá en Chile, cualquiera hace lo que quiere y eso lo tenemos que terminar con mano dura y terminar, por supuesto, con el terrorismo en La Araucanía y el te-

rrorismo urbano a través de los narcotraficantes que se están apoderando de las ciudades".  
 El candidato presidencial agregó que "nosotros queremos fomentar el Paso Pehuenche como la entrada principal para los camiones por sobre Cristo Redentor, fortalecer y crecer Constitución con un megapuerto, para que esta región sea un hub logístico de distribución, mejorar la conectividad a internet y, por supuesto, la conectividad a través de los trenes que se está ha-

ciendo, pero hay que fomentarlo aún más. Fortalecer el financiamiento basal de las universidades que, para mi juicio, es extremadamente importante y colocar algunos centros de formación técnica en Constitución y creemos que se tiene que ver ese desarrollo también, en San Javier. Nosotros queremos transformar esta región en una región tecnológica, que sea un hub logístico de distribución y basado, por supuesto, en la agricultura también".